

Venta: Apartamento en Sitges, 107 m2

Referencia: sfi00368

Precio venta: 695.000€



- Habitaciones: 3
- Baños: 2
- Dispone de: 107 m²
- Garaje: 1
- Certificación energética: E

- Calefacción
- Aire Acondicionado
- Trastero
- Chimenea
- Electrodomésticos
- Puerta Blindada
- Solárium

Descripción del inmueble

Descubre la exclusividad de vivir en el cielo de Sitges con este ático de ensueño, donde cada detalle está pensado para deslumbrar. Con la intimidad de una finca de tan solo tres vecinos, este refugio en el corazón de la ciudad es un tesoro privado que te invita a vivir con estilo y confort.

Este ático, completamente reformado con acabados de lujo, es un derroche de elegancia con su suelo de mármol pulido y ventanales de aluminio que reflejan la luz mediterránea. El salón, adornado con una chimenea que añade carácter y calidez, se abre a una cocina de diseño que promete ser el centro de tus encuentros más memorables, y se extiende hacia un balcón delantero donde la luz danza al compás del sol.

Con una distribución ideal, este hogar dispone de una suite con baño que ofrece un santuario personal, un dormitorio doble y otro individual para tus invitados o para diseñar tu espacio de trabajo perfecto, complementado por otro baño completo que mantiene la esencia del lujo y el confort.

La joya de la corona es su solarium privativo en la planta superior: más de 40 m² de libertad al aire libre. Aquí, entre vistas que abarcan desde el casco antiguo hasta la inmensidad del mar, pasando por la emblemática iglesia de Sitges, tus días y noches cobran una nueva dimensión. Es un escenario sin igual para disfrutar de privacidad, sol y panoramas estelares.

El confort continúa con las comodidades de la modernidad: aire acondicionado y calefacción por conductos aseguran tu bienestar en cualquier estación. Y para una experiencia de vida sin preocupaciones, este ático incluye una plaza de parking en una finca cercana.

Ubicado en un enclave privilegiado, rodeado de joyas modernistas y a pocos pasos de la playa, este ático te sitúa en el centro de todo lo que Sitges tiene para ofrecer: desde la vibrante selección de restaurantes y tiendas hasta la conveniencia de excelentes conexiones de transporte público.

Este no es solo un apartamento, es la llave a un estilo de vida inigualable en Sitges. La combinación de lujo, privacidad y ubicación hacen de este ático una opción excepcional para quienes buscan exclusividad y calidad de vida.

Contacta con nosotros para descubrir cómo este espacio puede convertirse en tu nuevo hogar.

Nota: en los importes indicados no se hayan incluidos los impuestos y tasas aplicables a la compra o alquiler del bien inmueble. Las fotografías, videos, planos y demás documentación gráfica pueden no corresponder con la realidad actual, así como los metrajes y superficies, y no tienen carácter contractual. Salvo indicación contraria, los muebles y equipamiento que aparecen en el anuncio no están incluidos en el precio. La vivienda dispone de Certificado Energético y Cédula de Habitabilidad vigentes.